



ソーシャルクラブ



8月23日に、僕にとっては初めてのソーシャルクラブに参加しました。今回は、ケンタッキーフライドチキンの食べ放題に参加、観覧車に乗って頂点から写真を撮る、水族館二フレルを見学する、という盛りだくさんな内容でした。ケンタッキーの食べ放題は初めてだったのでつい食べ過ぎてしまい、気分が悪くなってしまいました。ただ、観覧車も水族館も初めてで、みんなと楽しい時間を過ごせたのでとても嬉しかったです。

(TAKA)

私達は長居公園内にある「大阪市立自然史博物館」へ行きました。特別展ではサーバル、アライグマ、ヒョウ、ライオンといったネコ科動物をテーマに展示されており、その生態は知ってビックリする事だらけでした。また、人と暮らすイエネコに関する豆知識は必見です。常設展では昆虫の標本や外来水草など、日本に生息する様々な生き物について知ることができました。その後は植物園にも行く予定でしたが、当日は35℃という猛暑だった為、断念しました。

(匿名)

実習報告

A社へ実習に行かせていただきました。アンケート入力、企業の問い合わせフォームへ営業メールを貼り付ける作業、企業詳細をExcelに要約する作業を行いました。初日に頭痛に襲われるというハプニングがあり、そのことを実習先の担当者に相談できませんでした。今後の課題です。今回の実習で、仕事をするに対する責任感を強く感じました。この経験を活かして、今後のエンカレッジでの活動とその先の就職活動を頑張りたいと思います。

(COSMOS)



就職者メッセージ

この度B社への就職が決まりました。企業見学の前から、ご縁があれば実習などに進めるかもしれないと聞いていたものの、実際は早いペースで実習、トライアル雇用の話をいただきました。私はネガティブ思考なため、体調を崩してはスタッフの皆さんにご心配をかけたかと思いますが、物事の方考え方や生活習慣を見直し始めたことで、徐々に体調の良い日が多くなったと感じます。正直、働くにはまだ不十分な点があるとは思いますが、開かれた道を信じて歩んでまいります。

(ストラディバリウス)

新規利用

8月からエンカレッジ大阪を利用させていただき、1ヶ月が経ちました。先輩利用者の方たちがみなとても親切で、幾度も助けていただきながら、毎日のプログラムへの取り組みを続けています！ まだ不慣れな部分も多い中ですが、皆様方と楽しみながらいろいろなことに挑戦し、コミュニケーションと就職のためのスキルを学び、よい就職・早期就職へ向けて頑張りたいと思います。よろしくお願いたします！

(匿名)

編集後記



初めての編集長をやらせて頂きました。初めてやる業務だったので不安もありましたが、利用者の皆様が記事を早く書いてくださったので余裕をもって編集業務に努めることができました。

(編集長担当 ハチ)

10月は私の一番好きな月なのでデザイン担当のお話を頂いた時、嬉しかったです。今回はハロウィンをイメージしました。街も装飾され楽しい季節です。皆さんが楽しい気持ちになれるようデザインにしました。

(デザイン担当 かぼちゃ)

ご家族様へ

3月にエンカレッジに入社して7ヶ月が経過しました。利用者さんとざっくばらんに話す機会が増えて、毎日新しい発見があります。私は筋トレやダンスなど運動が好きなので、涼しくなってきた事が非常に嬉しいですが、気温の変化から体調を崩しやすい時期でもありますので、工夫をしながらともに頑張っていきましょう！

(スタッフ：金)

【来月の予定】

18日(金) ソーシャルクラブ
31日(金) 月末AM開所

【利用状況】

19名(9月末現在)

【就職実績】

5名(9月末現在)

